

2ª JORNADAS DE BECARIOS CCONFINES

“Potencialidades y desafíos de la producción de conocimiento en Ciencias Sociales”

DÍA, LUGAR Y HORARIO

Lunes 02 de octubre en Sede Córdoba – UNVM.

Martes 03 de octubre en Campus Villa María - UNVM.

Horario: de 14 a 20hs.

Modalidad: presencial.

FUNDAMENTACIÓN

Las 2º Jornadas Becarios CConFinES de la Universidad Nacional de Villa María se constituyen en un espacio de socialización entre distintos becarios doctorales, posdoctorales y de finalización de doctorado del CONICET abocados al trabajo de investigación en Ciencias Sociales.

La intención de este encuentro es intercambiar avances de investigación y distintas líneas temáticas de indagación -sus enfoques y abordajes- para enriquecer nuestros procesos de producción de conocimientos individuales y colectivos. Adicionalmente, se busca reflexionar sobre las potencialidades y los desafíos que se les plantean a los investigadores para sostener las responsabilidades implicadas en la investigación proveniente de universidades públicas y su vinculación con las demandas del territorio y las comunidades en la coyuntura social, económica y política que atraviesa a nuestro país y la región en la actualidad.

Consideramos indispensable habilitar este espacio de diálogo y reconocimiento mutuo entre becarios para intercambiar inquietudes, intereses y propuestas en vistas a fortalecer el desarrollo de nuestras comunidades académicas y científicas en el marco de la celebración y conmemoración de los 40 años de democracia en Argentina.

OBJETIVOS

Fomentar la socialización y el intercambio de avances y resultados de investigación entre becarios doctorales, posdoctorales y de finalización de doctorado en Ciencias Sociales.

Impulsar aportes académicos entre pares a los trabajos de investigación generados en las diversas instancias de posgrado.

Indagar en las dificultades, limitaciones y potencialidades de las condiciones de producción de investigaciones académicas como becarios de CONICET.

Debatir sobre las implicancias políticas de la generación de conocimiento y de las condiciones de trabajo en nuestro contexto sociohistórico particular.

MODALIDAD DE PARTICIPACIÓN

La participación es presencial, de carácter libre y gratuita.

Podrán participar en calidad de expositores/as: becarios doctorales, de finalización de doctorado y posdoctorales de CConFinES-UNVM, así como también, becarios de otras Unidades Ejecutoras de CONICET vinculadas a la producción de conocimiento en Ciencias Sociales.

Podrán participar en calidad de asistentes: público interesado en general y estudiantes de la Universidad Nacional de Villa María.

***Ambas modalidades de participación contarán con certificación si se participa efectivamente en las Jornadas y se acredita su asistencia.**

Inscripciones: <https://bit.ly/inscripcionjornadas2023>

CONVOCATORIA A EXPOSITORES/AS

Quienes deseen exponer en las 2° Jornadas de Becarios CConFinES, pueden hacerlo enviando un único resumen ampliado que se exhibirá en mesas temáticas organizadas a tal fin.

Ejes para la exposición:

En el marco de la celebración y conmemoración de los 40 años de democracia en Argentina y bajo el eje de discusión que plantean estas Jornadas: “Potencialidades y desafíos de la producción de conocimiento en Ciencias Sociales”, pretendemos que los resúmenes y la exposición de los becarios contribuyan a una reflexión que vincule sus trayectorias y temas de investigación con aquellos desafíos éticos y políticos que atraviesan nuestros procesos de investigación.

Colocando el énfasis en la “cocina de la investigación”, se invita a compartir aquellas situaciones de rupturas, conflictos, incomodidades, adversidades, posibilidades y/o colaboración que emergen en el ámbito de las indagaciones individuales y/o colectivas.

El resumen deberá incluir: de manera breve, el tema y/o problema que se investiga, los objetivos y las líneas teóricas y/o antecedentes con los cuales se dialoga. A posteriori, se invita a centrar las reflexiones en algún aspecto vinculado con decisiones, desafíos y/o limitaciones específicas presentadas o atravesadas en la experiencia de hacer el trabajo de investigar. A modos de ejemplos, ello incluye aspectos diversos como: procesos o protocolos burocráticos, dificultades o desenlaces durante el acceso o trabajo de campo, recursos tecnológicos, escritura, recolección de datos, cuestiones metodológicas, ontológicas y/o epistemológicas, entre otros posibles.¹

ENVÍO DE RESÚMENES AMPLIADOS

Los resúmenes deben ser enviados hasta el día 25 de septiembre de 2023 por ACTA ACADÉMICA: <https://bit.ly/enviarresumen>

¹ Sugerimos los siguientes libros como material de guía:
https://books.google.com.ar/books?id=nvd0DwAAQBAJ&printsec=frontcover&redir_esc=y#v=onepage&q&f=false
<https://biblioteca-repositorio.clacso.edu.ar/bitstream/CLACSO/171721/1/Los-desafios-Batthyany.pdf>

Estructura:

- Título.
- Nombre y apellido; filiación; e-mail.
- Resumen: extensión mínima: 800 palabras / extensión máxima: 1500 palabras.
- Incorporar bibliografía al final.
- Escritura según normas APA 7º Edición.

ORGANIZACIÓN DEL EVENTO

Las 2º Jornadas de Becaríes CConFInES contarán con:

Mesas Temáticas: Aquí se agruparán los distintos resúmenes con un mínimo de 3 y un máximo de 5 exposiciones. Las Mesas Temáticas serán organizadas a partir de algún emergente o temática común que permitan construir un foro de discusión sensible al perfil de las investigaciones.

Conferencias: habrá una conferencia de apertura y otra de cierre, una en la Sede y otra en el Campus, con la participación de investigadorxs con amplia trayectoria en torno al lugar de las Ciencias Sociales y la producción de conocimiento en la coyuntura social y política actual.

Espacio plenario: momento destinado a construir una agenda de trabajo colectiva de becarixs en torno a demandas y necesidades del conjunto. Además, se pretende pensar las 3ª Jornadas de Becarixs del 2024.

COMITÉ ORGANIZADOR

Camps, Maximiliano

Goldin, Déborah

Mathot, Clarisa

Monti, Daiana Ailén

Remondetti, Lucila

Romano Roth, Carla

Rodríguez, Juliana Teresa

Santa Cruz, Paulina

MAIL DE CONTACTO: jornadasconfinessunvm@gmail.com

INSTITUCIONES CONVOCANTES

Unidad Ejecutora de CONICET Centro de Conocimiento, Formación e Investigación en Estudios Sociales (CConFInES).

Instituto A. P. de Ciencias Sociales - Secretaría Académica - Sec. de Investigación y Extensión.